

# SÍNTESIS INFORMATIVA LUNES 28-04-14



FRANCISCO DE ANDA

Alfonso Petersen Farah está de regreso y reconoce que sí está interesado en volver a competir por la candidatura a la Presidencia Municipal de Guadalajara por el PAN.

Quien fuera Alcalde de este Municipio en el periodo 2006-2009, reconoce la amplia ventaja que le conceden las encuestas a Enrique Alfaro Ramírez, a poco más de un año de la elección por la Capital del Estado, pero advirtió que es necesaria la participación del PAN para evitar siga perdiendo fuerza.

El hoy Secretario Técnico del Consejo Nacional de Salud manifestó que le gustaría competir en una contienda interna más que ser designado candidato a la Perla Tapatía, aunque advirtió que aún no toma la decisión definitiva al respecto.

Una encuesta de MURAL lo coloca como posible aspirante a la Presidencia Municipal de Guadalajara, ¿le interesa esa posición?

A mí me gustaría mucho seguir participando. Lo que más me motiva, honestamente lo digo, es que el PAN siga teniendo una presencia política en el contexto del País, del Estado y de la Ciudad.

Que el PAN llegue con un candidato fuerte a la elección del 2015; sería llevar la elección a tercios, es decir, sería una elección muy competida entre PAN, PRI y MC ¿le complicaría las cosas a quien aparece como puntero en las encuestas, que es Enrique Alfaro?

Yo creo que sí es importante reconocer que uno tiene que estar preparado para los diferentes escenarios.

Hay que estar conscien-

tes que la sociedad nos va a dar el lugar que nos corresponde a cada uno de nosotros en el futuro Gobierno como gobernantes, como Oposición, pero eso no debe ser ni mucho menos una situación para desmotivar la participación.

Es la sociedad la que tiene la última palabra, es la que tiene que tomar la decisión.

### ¿Lo apoya (el ex Gobernador) Francisco Ramírez Acuña?

La verdad de las cosas es que yo no he puesto un proyecto de estas características a consideración de nadie.

De hecho no es esto una decisión tomada, simple y sencillamente sí es un interés por participar, sí es un interés por sumarme a las diferentes propuestas que hagan que tengamos un partido político presente.

¿De qué va a depender que usted diga en definitiva que sí va a contender por la Presidencia de Guadalajara? De 3 cosas. La primera dependerá de que las propuestas que en un momento determinado yo haga sean aceptadas, en segundo, dependerá de la confianza que me den los militantes del partido para poder representarlos y, en tercer lugar, de la confianza que los ciudadanos le den a mi propuesta y a la propuesta del partido.

### ¿Sería proclive hacia algún mecanismo para elegir al candidato?

No, pero siempre he pensado que en el PAN es mucho mejor que los candidatos sean electos a través de sus mecanismos democráticos, ya sea interna o abierta, que a través de lo que comúnmente conocemos como designación.

# Presume sede

Estrenarán espacios de ASEJ a finales de mayo. Asegura auditor que edificio muestra la transparencia que buscan lograr Alejandro Alvarado

En las entrañas del edificio corre el objetivo de crear una cultura de rendición de cuentas.

El corazón de la nueva sede de la Auditoría Superior del Estado de Jalisco (ASEJ) es un auditorio que tiene una capacidad para 600 personas, cada uno con escritorio y material necesario, y que se puede dividir en siete salones medianos y pequeños para la capacitación.

"Queremos crear una cultura en fiscalización, en rendición de cuentas, auditoría pública, en el manejo de recurso público", expresa el titular de la ASEJ, Alonso Godoy Pelayo.

El edificio que esperan ocupar a finales de mayo, se viste con cristales al frente y por detrás y está adaptado para que ingresen sin problema personas con alguna discapacidad.

Su edificación tardó un año. Durante este tiempo, la construcción ha sido criticada, debido a su costo, cerca de 200 millones de pesos, y la poca necesidad que algunos actores ven en el cambio.

El edificio cuenta además con una planta de energía y de tratamiento de agua, para reutilizarla en los servicios sanitarios o el riego de áreas verdes.

Para la capacitación en fiscalización no había espacios en el edificio actual de la ASEJ, en la esquina de Niños Héroes y Circunvalación Agustín Yáñez.

Con la nueva sede se contará con lo necesario, además de biblioteca y comedor.

El pilón está en la orilla del terreno, junto a las vías del tren en Avenida Inglaterra: aquí se ofrecerán bebederos, baños y regaderas a los migrantes.

Renuevan atención

El cambio de sede se realizará sin que se interrumpa el servicio, dijo Godoy Pelayo.

15,500

metros cuadrados mide el terreno, cuenta con planta de energía y de tratamiento de agua.

600

personas pueden recibir capacitación simultánea en su auditorio.

370

personas acudirán a trabajar aquí.

10

pisos tiene el edificio.

Alonso Godoy Pelayo

Auditor Superior del Estado de Jalisco

"Hay cristal al frente y en la parte posterior. Es transparencia totalmente, es una institución transparente, transparentamos todo, pugnamos y parte de nuestro trabajo es que exista transparencia".

# Repiten empresa, pese a mochilas deficientes

Guadalajara

Pese a que la principal queja no fue sólo el color rojo de las mochilas gratuitas, sino la mala calidad, el gobierno del estado adjudicó de nuevo la compra de estos artículos a la empresa Grupo Geritex, además benefició a otra empresa que en el padrón de proveedores aparece como dedicada al comercio al por mayor de artículos de papelería y en internet como una empresa dedicada a la distribución de equipos electrónicos.

El pasado 8 de abril, la Comisión de Adquisiciones y Enajenaciones autorizó la compra de 118,514 mochilas para tercer año de primaria a la empresa Grupo Geritex S.A de C.V con un precio unitario de 43.10 pesos, y un costo global de 5 millones 925,225 pesos; a su vez, le adjudicó la compra de 119,303 mochilas grandes para primer año de secundaria con un costo de 43.10 pesos por unidad y un monto global de 5 millones 964,672 pesos.

En la glosa del Primer Informe de Gobierno, el secretario de Desarrollo e Integración Social, Salvador Rizo Castelo, reconoció que las mochilas entregadas durante el año pasado no cumplían con los estándares de calidad, tanto en materiales como en tamaño.

En octubre del año pasado, la diputada panista, Carmen Lucía Pérez Camarena, realizó un exhorto al gobernador del estado, Aristóteles Sandoval Díaz, en el que le solicitaba que transparentara los costos por unidad del programa Mochilas con los Útiles.

En el documento, la legisladora citaba al diputado panista local, Guillermo Martínez Mora, quien señaló que esta empresa suministra artículos a partidos y candidatos para campañas.

"Ojalá que el proveedor que está surtiendo las mochilas (Grupo Geritex) no sea (por) un pago de productos de campaña", se citaba en el documento a Martínez Mora.

Otra de las empresas que resultaron beneficiadas este año con la compra de las mochilas, fue Technology Unlimited S.A de C.V a la cual se le adjudicó la compra de 121,057 mochilas medianas para primer año de primaria (con precio unitario de 41.50 pesos), y un costo global de 5 millones 827,683 pesos, así como la compra de 118,800 mochilas medianas para segundo año de primaria y educación especial (precio unitario de 41.50 pesos) y un costo global de 5 millones 719,032 pesos.

De acuerdo al padrón de proveedores del gobierno del estado, esta empresa se dedica al comercio al por mayor de artículos de papelería para uso escolar y de oficina.

En internet, ésta aparece como una empresa de reciente creación (2005), "sus principales objetivos comerciales son la importación, exportación, compra y venta y distribución de artículos electrónicos con tecnología de punta, como lo son televisores LCD, centros de sonido y teatros en casa de la mejor calidad", con el mismo domicilio que tiene en el padrón de proveedores.

El pasado 22 de abril, el gobierno del estado le otorgó una adjudicación más para la compra de 85 mil mochilas grandes, con un costo total de 4 millones 249,660 pesos; sin embargo, no se especifica a qué grado escolar corresponden.

La compra del resto de las mochilas se realizó también el pasado 8 de abril, por lo que se adjudicó a la empresa Grupo Comercial Oneglia S.A de C.V la compra de 122,364 mochilas grandes para quinto año de primaria (43 pesos cada una), con un costo total de 6 millones 103,516 pesos, así como también la compra de 124,130 mochilas grandes para sexto año de primaria (43 pesos cada una), por un monto global de 6 millones 191,604 pesos.

A la empresa Reyes Gabriel Agustín se le autorizó la compra de 117,035 mochilas grandes para cuarto año de primaria (43.50 pesos por unidad), por un total de 5 millones 905,586 pesos.

A su vez, a la empresa Roga Global Trading S.A de C.V le fue adjudicada la compra de 117,009 mochilas grandes para segundo año de secundaria (43 pesos por unidad) y un costo global de 5 millones 836,408 pesos, así como la compra de 94,381 mochilas grandes para tercer año de secundaria (43 pesos por unidad), con un costo global de 4 millones 707,724 pesos.

Detalles de compras

Empresa Grupo Geritex S.A de C.V

Le comprarán 118 mil 514 mochilas para tercer grado de primaria

Costo por pieza 43.10 pesos

Costo total más de 5 millones de pesos

También le comprarán 119,303 mochilas grandes para primer año de secundaria

Monto global de 5 millones 964,672 pesos

Empresa Technology Unlimited S.A de C.V

Se le adjudicó la compra de 121,057 mochilas medianas para primer año de primaria

Precio unitario 41.50 pesos

Costo global de 5 millones 827,683 pesos

Además se adquirirán 118,800 mochilas medianas para segundo año de primaria y educación especial

Costo global de 5 millones 719,032 pesos

De acuerdo al padrón de proveedores del gobierno del estado, esta empresa se dedica al comercio al por mayor de artículos de papelería para uso escolar y de oficina

# Decidirán empresas para Tren

VALERIA HUERFANO

El 30 de abril se decidirá quién llevará a cabo la obra pública del primer tramo licitado de la Línea 3 del

Tren Ligero.

En el acta de las juntas de aclaración se precisa que, sin admisión a retraso, a las 10:00 horas del miércoles, en la dirección general de Transporte Ferroviario y Multimodal de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, en el Distrito Federal, se hará la presentación y la apertura de las ofertas de los licitantes.

Hasta la última junta, 17 empresas estaban participando en el proceso.

El fallo estará listo entre mayo y junio, según estimaciones del Secretario de Movilidad, Mauricio Gudiño, y comprende la construcción del tramo 1 del corredor —Carretera a Tesistán, Laureles, Ávila Camacho—.

En tanto, el fallo de la segunda licitación, ya lanzada, estaría entre junio y julio. Ese tramo comprende la construcción del túnel por el que viajará el Tren desde La Normal hasta la Plaza de la Bandera, así como las cinco estaciones que habría en ese tramo.

# Dejan sin castigo invadir banqueta

Arriesgan vida personas en silla de ruedas al tener que bajar a la calle

LILIANA NAVARRO

La impunidad reina en las banquetas de Zapopan.

Los comerciantes las bloquean, se posesionan de servidumbres ¡y ninguna autoridad les dice nada!

En avenidas como Patria es común ver vehículos estacionados, en exhibición o reparación, o letreros y gabinetes obstruyendo el paso en completa impunidad.

Si el tránsito para los peatones es complicado, para personas en silla de ruedas es imposible.

Jesús Monroy, quien usa silla de ruedas desde 1970, intenta avanzar por Patria, en Zapopan, pero se tiene que detener frente a un lote de automóviles que exhibe sus unidades acaparando por completo la banqueta.

Al hombre, que además es de la tercera edad, no le queda más que bajarse de la banqueta y circular por la calle, exponiendo su vida ante los vehículos que pasan.

Algunos conductores le tocan el claxon con molestia.

"El problema es que las banquetas o las usan como estacionamiento, o están levantadas por los árboles, es casi imposible para nosotros transitar", menciona Monroy.

Más adelante se topa con un taller que coloca una larga fila de motocicletas sobre la servidumbre. Jesús las esquiva an-



**SIN PASO.** Comerciantes de vehículos bloquean completamente la servidumbre en Avenida Patria poniente de manera habitual, sin ser reconvenidos por autoridades municipales.

te la vista de los trabajadores del lugar, sin que muevan un dedo para liberar el espacio.

También se encuentra con un taller de detallado que estaciona voluminosas camionetas 4x4 que no dejan lugar para Jesús. Nuevamente se ve obligado a arriesgar su vida bajándose de la banqueta.

Según el Censo 2010 del Inegi, en Jalisco hay por lo menos 367 mil 869 personas con alguna discapacidad.

### **SANCIONES SIN APLICAR**

De acuerdo con el Reglamento de Comercio y de Servicios para el Municipio de Zapopan, está prohibido obstruir las banquetas y las servidumbres con cualquier objeto.

Incluso, las extensiones de giro deben respetar el paso reservado para personas en tránsito

Sin embargo, en el Ayuntamiento se pasan la bolita de a quién le corresponde sancionar.

+.com



Difícil caminar por Patria. mural.com/NiPorDonde

# La Ley dice

Reglamento de Comercio.

### ARTÍCULO 129

Inspección podrá retirar de calles, banquetas, servidumbres o lugares públicos los puestos o instalaciones utilizadas por los comerciantes de vía pública, cuando los mismos resulten inseguros, originen conflictos viales (...), afecten los intereses de la comunidad (...).

arlos Ibarra

Seguirán los pasos de legisladores

# Ponen a senadores marcaje personal

Propone sol azteca darle mayores facultades al órgano regulador

CLAUDIA GUERRERO

MÉXICO.- El marcaje personal para los senadores que dictaminarán la reforma secundaria en materia de telecomunicaciones no se limitará a las redes sociales.

Javier Corral, secretario de la Comisión de Radio y Televisión, informó que los activistas seguirán físicamente a los legisladores hasta sus oficinas, reuniones de comisión, foros y demás actividades en las que participen.

El legislador explicó que la intención es que los senadores reflexionen con cuidado el sentido de su voto y qué tipo de proyecto de reforma secundaria están dispuestos a apoyar, frente a las obligaciones que establece la Constitución.

"Es marcaje personal, vamos a estarlos siguiendo en las oficinas de sus estados, en el Congreso, se les van a pedir entrevistas, vamos a estar siguiéndolos en sus actividades relacionadas con este tema", dijo.

"Obviamente en las reuniones de comisiones unidas, va a ser un marcaje personal. No solo por redes, el objetivo es que sepan que ya los vimos y los vaJavier Corral Senador del PAN



Habrá legisladores que tengan 30 o 40 o 50 personas que los sigan, entre organizaciones e individuos, y le vamos a estar dando seguimiento de cómo votan en las comisiones y en el pleno"

mos a vigilar".

El legislador del PAN confirmó que el rastreo aplicará a los 15 integrantes de la comisión de Comunicaciones, los 13 de la de Radio y Televisión, y los cinco que forman parte de la de Estudios Legislativos.

Detalló que ya fue entregada a las organizaciones ciudadanas una lista con los nombres, perfiles de Twitter, Facebook, correos electrónicos, teléfonos y ubicación de las oficinas donde laboran los senadores.

Advirtió que la intención es que los ciudadanos preocupados por la reforma busquen a los legisladores para hacer llegar sus inquietudes sobre el contenido del proyecto y propuestas alternativas para que sean tomadas en cuenta.

### LA ALTERNATIVA

La propuesta alternativa del PRD en materia de telecomunicaciones pretende dotar de 'dientes' al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) para que pueda autorizar la prestación de servicios adicionales, registrar los servicios de valor agregado y fijar los montos de contraprestaciones que se tendrán que pagar por el acceso a la multiprogramación.

Además, se plantea que pueda resolver los desacuerdos entre los concesionarios y establecer los términos de la prestación de servicios de todo el sector.

A diferencia del proyecto del Ejecutivo y de Javier Lozano, presidente de la Comisión de Comunicaciones, el proyecto otorga al IFT facultades en materia de regulación, promoción y supervisión del uso, aprovechamiento y explotación del espectro-radioeléctrico, las redes y la prestación de servicios de radiodifusión y telecomunicaciones, así como el acceso a la infraestructura.

# 'Quiere militancia cambio de rumbo'

MAYOLO LÓPEZ

MÉXICO.- Con Ernesto Cordero como presidente el PAN será una oposición que no se vá a negar al diálogo, sostiene el diputado Max Cortázar.

No obstante, asegura el jefe de campaña corderista, tampoco se entregará al Gobierno y al PRI.

"Tenemos que ser responsables como oposición pero también pelear a fondo", estima a propósito del debate del martes entre Cordero y Gustavo Madero.

Durante su campaña, explica Cortázar, Cordero ha recogido testimonios coincidentes entre la militancia del blanquiazul: Madero, dicen, "no escucha", toma "decisiones cupulares" y recurre mucho a "las designaciones".

Por eso, apunta, "Ernesto va a hacer lo necesario para escuchar al militante de a pie, para que el PAN vuelva a tener su personalidad y dinámica propias. Vamos a observar una dirigencia que busque la cohesión del partido y que se aleje de las decisiones cupulares".

Por lo pronto, asegura que a 40 días de haber arrancado la campaña –y a 20 de que concluya–, el saldo "es más que positivo" para Cordero.

"Es una campaña que arrancó con una percepción que se tenía sobre cómo venía Madero y que ha ido avanzado muy bien, y al cabo de un mes es una campaña que ya está por encima de la de Madero", estima.

Cortázar sostiene que son "varias" las encuestas que marcan una diferencia de entre 12 y 17 puntos favorable a la candidatura de Cordero. "Hemos hecho una campaña propositiva, con propuestas muy claras, y una campaña que reconoce el pasado y la historia de 75 años del PAN. El saldo es más que positivo, vemos una campaña exitosa y que está permeando claramente entre la militancia que, evidentemente, quiere un cambio de rumbo.

"Ahí está el dilema: entre una visión de futuro o entre la continuidad de un proyecto agotado, desgastado, que no rindió buenos frutos. Una administración que arrancó a finales de diciembre de 2010 (la de Madero) no nos ofrece un balance bueno.

"Tuvimos derrotas electorales y perdimos la Presidencia, gubernaturas y municipios", indica.

Cortázar desestima la polémica en la que está involucrado el senador Javier Lozano Alarcón, uno de los panistas más cercanos a Cordero, por su protagonismo a la hora de preparar uno de los proyectos de dictamen de las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones.

"No se deben mezclar los temas del Poder Legislativo con temas de la campaña (interna)", dice.

"Nosotros tenemos confianza plena en todos nuestros senadores y sabemos que defenderán los temas medulares para todos los mexicanos.

"Javier Lozano conoce del tema a fondo, pero sabemos que en una democracia interna como la que vivimos, se escucharán las voces de todos los senadores y se enmendará la plana donde sea necesario a la propuesta enviada por el Ejecutivo", agrega Cortázar.



Imagínese el escenario donde Carlos Navarrete tenga la presidencia del PRD y alguien con quién dialogar el Gobierno y que ahora el PAN tuviera un dirigente con el que no se pudiera dialogar".

Federico Döring



Ahí está el dilema: entre una visión de futuro o entre la continuidad de un proyecto agotado, desgastado, que no rindió buenos frutos. Una administración... que no nos ofrece un balance bueno".

Max Cortázar

# 'No podemos tener un dirigente rijoso'

MAYOLO LÓPEZ

MÉXICO.- El diputado Federico Döring, vocero del equipo de campaña de Gustavo Madero, considera que si Ernesto Cordero impugnó el padrón es porque las cosas no le están saliendo bien.

"Nuestra campaña va bien, y la mejor muestra de ello es que hayan impugnado el padrón. Me parece que es una muestra contundente de que se dan cuenta de que no ven reflejado en el padrón los números de encuestas que invocan día con día", plantea.

Döring dice que no se imagina "a un candidato que se vea arriba en las encuestas v que dice que va a ganar con holgura, pero a la mera hora decide impugnar el padrón, tratando de contaminar un proceso interno y de judicializar un proceso interno.

"El candidato que va arriba -considera- cuida su triunfo, el candidato que va abajo cuestiona el proceso, pero es la primera vez que veo que alguien va arriba y que está cuestionando el proceso".

Los maderistas aseguran que su candidato ha tenido contacto con al menos 60 mil militantes, lo que, a juicio de ellos, implica que ese número de panistas sufragara por él.

Döring matiza el planteamiento: "ahora hay que ponderar qué porcentaje de esas personas hemos sido capaces de convencer de que efectivamente voten por él y de que ese día salgan y le destinen un par de horas a la democracia".

Cuando se le hace notar que Madero se ha abstenido de responder algunos ataques de Cordero, el asambleísta se-

ñala que no se quiere cometer "el error que cometía Fox con López Obrador, que en vez de hablar de él se dedicaba a contestarle todos sus insultos desde las siete de la mañana".

"Nosotros vemos el símil entre López Obrador y Ernesto Cordero y creemos que no nos debemos enganchar con sus conferencias mañaneras. Debemos hablar de lo que Gustavo ha hecho y de lo que puede seguir haciendo por el PAN, y que Cordero siga haciendo la política que sabe hacer", indica.

El coordinador del PAN en la Asamblea Legislativa del DF estima que Cordero se ha visto forzado a atemperar el "tono rijoso" con el que arrancó su campaña.

"Ha venido evolucionado, pero creo que ya midió en encuestas que a la militancia no le gusta el tono rijoso con el que se conducía; se ha moderado y le ha pasado gran parte de la estridencia política al senador (Javier) Lozano. Pero para su mala suerte ahora su vocero estrella, su principal polemista, tiene demasiados huracanes soplando en su puerto y no puede ayudarle con esas labores".

Considera que los panistas "no podemos tener una imagen de un dirigente rijoso, contestatario y hasta grosero con el gobierno, porque eso nos va a acercar más a una postura perredista y el PAN tiene que ser una oposición inteligente, sensata y que dialogue".

"Imaginese el escenario donde Carlos Navarrete tenga la presidencia del PRD y alguien con quién dialogar el Gobierno y que ahora el PAN tuviera un dirigente con el que no se pudiera dialogar", dice.

# Señalan puntos débiles

MAYOLO LÓPEZ

MÉXICO.- Gustavo Madero puede vencer a Ernesto Cordero resaltando su talante "lopezobradorista" y su nula experiencia como dirigente.

Y Cordero puede vapulear a Madero echándole en cara que se ha desentendido de la corrupción en las filas panistas.

Según Arturo García Portillo, estratega electoral del blanquiazul, ni uno ni otro tienen las tablas para desenvolverse con suficiencia en un debate.

En entrevista, calcula los escenarios de cara al encuentro que protagonizarán el martes. "Gustavo ha agarrado mucha experiencia, pero no creo que sea el tipo
más mediático, ni de lejos;
Gustavo siente que pasa por
muy simpático cuando usa
palabras y habla muy coloquialmente, pero ni con
mucho sale como Fox. No
es simpático y no tengo la
impresión de que sea fresco y amable", pondera.

"¿Cordero? Tampoco, es un tecnócrata y a veces como que endurece el rostro por la crítica apasionada; habla bien, pero tampoco me parece especialmente carismático", subraya.

El senador con licencia, agrega, no ha pasado por ninguna oficina panista, igual que Madero cuando se hizo del PAN.

Cordero, observa, "se ha visto como 'el contreras', el que todo lo ve mal, el que está en plan de golpeador. Si Madero le dice que tiene actitud lopezobradorista, creo que le daría un buen trancazo, porque la gente en el PAN ubica muy bien la actitud lopezobradorista como una actitud rijosa, de oponerse por oponerse".

En su afán de reelegirse, prosigue García Portillo, Madero tendría que aguantar las críticas de Cordero por no haber atacado la corrupción en el PAN.



PARECE COSA superficial...

LAS REDES SOCIALES han sido tomadas como un medio sencillo para que los ciudadanos recurran a sus gobernantes, y para que éstos respondan con prontitud y de manera directa a las inquietudes.

MUCHAS AUTORIDADES han visto en ellas, incluso, una vía para promoverse y posicionarse en ciertos sectores sociales. ASÍ, FUNCIONARIOS de primer nivel, desde Gobernadores, Secretarios y representantes populares, contratan a quien les maneje exclusivamente sus cuentas personales, o le endilgan esa tarea a un burócrata pagado con los impuestos de todos.

EL COLMO ES que a pesar de todo ese gasto, lo que allí se dice son palabras que se las lleva la... nube del ciberespacio.

COMO EL FAMOSO TUIT de hace un año de Aristóteles Sandoval en defensa del Temacapulín, y ya sabemos lo que pasará con ese poblado.

OTRO: REPETIDAMENTE el Alcalde Ramiro Hernández elogia con tuitazos las acciones del Ayuntamiento, peeero...

MIENTRAS, EN EL MUNDO real le brotan problemas que se contraponen con sus dichos, como en la Secretaría general, Inspección, corrupción en Cementerios, ambulantes, fallas de la Policía...

INCLUSO, ASPIRANTES a cargos políticos y líderes opositores utilizan sus equipos de redes -pagados con las prerrogativas a partidos - para criticar a sus adversarios.

¿DE VERDAD TODO eso debe cargarse al erario? ¿Para qué financiar que se alimente más basura al ciberespacio? Conste, son preguntas sin coste.

AHORA SÍ QUE los precandidatos a puestos de elección están que se queman porque lleguen los tiempos para las precampañas.

EL MÁS RECIENTE ejemplo es el del diputado federal Abel Salgado, quien el sábado pasado patrocinó una función de cine para festejar a los niños, por anticipado, el 30 de abril. LO QUE DIO al evento matices de pre pre pre campaña, es que promovió su imagen en lonas y anuncios móviles. POR EL LADO del PAN, la aceptación de Alfonso Petersen de su interés por volver a buscar la Presidencia Municipal de Guadalajara, acelerará a otros contendientes que también

DE SEGURO QUE de aquí en adelante, por cualquier motivo, se verán nombres de funcionarios y políticos por todos lados, pues su interés es que la gente empiece a pensar en ellos.

QUIENES FUERON ATRAPADOS por las "Toritas" en la temporada de vacaciones en Puerto Vallarta, califican el operativo como una buena iniciativa, pero muy mal realizada. EL MÓDULO de revisión se ubicó los días de vacaciones en la única calle que lleva del pueblo hacia la zona hotelera, en el entronque con la avenida Francisco Medina Ascensio. PERO SE FORMABAN ahí laaargas filas de vehículos, sin que agentes de Vialidad hicieran algo para evitarlas. POR EJEMPLO, las 'Toritas' bloqueaban una posible salida alterna por el lado de la unidad deportiva, que bien podría haber

descongestionado el tránsito. SON LOS PEQUEÑOS ajustes y apoyos que faltaron para dar

al operativo la efectividad que requería.

EL colmo...

quieren ser Alcaldes.

NI CHIVAS ni Atlas fueron capaces de ganar el juego que más importaba.

EL FUTBOL de Jalisco sigue como los cangrejos.

# Puntos y Contrapuntos **PEDRO MELLADO**



pedromellado@gmail.com

# **Dudosa reputación**

Pese a que su actuación ha sido severamente cuestionada, el titular de la Auditoría Superior del Estado de Jalisco (ASEJ), Alonso Godoy Pelayo, seguirá en su cargo hasta el 2016, luego que el pasado miércoles 23 de abril la Superma Corte de Justicia de la Nación desestimó el juicio de Amparo que promovió Héctor Romero Fierro, contra el procedimiento a través del cual fue ratificado el referido funcionario.

Godoy Pelayo fue electo titular de la ASEJ el viernes 30 de julio del 2004 y ratificado para un periodo más de siete años el miércoles 2 de diciembre del 2009.

La ASEJ, que encabeza Godoy Pelayo, concluyó que las cuentas públicas de 2009 y 2010 del Gobierno que encabezó el panista **Emilio González Márquez** salieron rechinando de limpias.

En contraste con un dictamen de febrero del 2012, de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), en el que se hacen observaciones al Gobierno de Jalisco por 109 millones 416 mil pesos, por presumibles irregularidades e inconsistencias, durante 2010, en obras de infraestructura deportiva para los Panamericanos.

La ASEJ no se ha pronunciado con respecto a las observaciones que hizo el actual Contralor de Jalisco, **Juan José Bañuelos Guardado**, quien informó el lunes 18 de noviembre del 2013 que su de-

pendencia documentó en la Administración de González Márquez irregularidades que podrían significar daño patrimonial a Jalisco por 7 mil 573 millones de pesos.

Tampoco ha dicho nada la ASEJ de Godoy Pelayo con respecto a la construcción de la Ciudad Judicial, recientemente inaugurada.

El lunes 5 de agosto del 2013, el Magistrado **Luis Car- los Vega Pámanes**, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia, dijo que esa obra era "el robo del siglo", pues se presupuestó originalmente en 300 millones de pesos y terminó costando cerca de mil millones de pesos.

Godoy Pelayo es el mismo personaje que en mayo del 2009 se benefició con la venta de un terreno rústico que él y su familia le hicieron a la Universidad de Guadalajara en 28 millones de pesos, cuando, según opinión de expertos inmobiliarios, no valía comercialmente ni siquiera un millón y medio de pesos. La UdeG es una de las entidades que Godoy Pelayo está obligado a auditar.

El Congreso del Estado presentó denuncia penal en la Procuraduría local, el martes 20 de septiembre del 2011, contra quien o quienes resulten responsables por la autorización, refrendo y recepción de pagos presumiblemente indebidos, hechos a Godoy Pelayo, por 10.7 millones de pesos entre el 2007 y el 2009.

PÁGINA 4-A

# IDEAS

# ALLÁ EN LA OO FUENTE

Ya no es una sorpresa, pero Enrique Alfaro tampoco se subió al tema del transporte público en las últimas semanas. El ex candidato a gobernador presentó su programa de Ciudad Segura y párenle de contar, borrachitos. No sabemos hasta dónde se va a extender este armisticio entre el Gobierno del Estado y el principal candidato a la Zona Metropolitana de Guadalajara en 2015, pero la estrategia de Movimiento Ciudadano es ir a paso lento y evitar confrontaciones innecesarias. Por lo pronto, ahí está el tema de Temacapulín, donde será interesante escuchar el discurso de los "naranjas" en el Congreso. Se acabaron las vacaciones de Semana Santa y Pascua y empieza el banderazo final para elegir al nuevo dirigente nacional del PAN a mediados de mayo. Y aunque los alegres compadres de allá en la fuente ya damos por un hecho que Gustavo Madero obtendrá sin problemas la reelección, podemos tomar este ensayo como una primera señal de lo que ocurrirá a escala estatal. Si todo va conforme a lo programado, la renovación de la dirigencia estatal comenzaría en septiembre, lo que le daría al nuevo presidente estatal el tiempo necesario para ser el que palomeara las candidaturas al Congreso local y nacional, así como a las alcaldías. Por más que los pronósticos no dejan al PAN muy bien parado, son muchos huesos a repartir.

Y es que hay una gran coalición que respalda a Gustavo Madero, que incluye a todos los del Comité más Emilio González, pero que quedará pulverizada al segundo en que Madero gane o pierda. Cada uno de sus integrantes trae a un perfil en la cabeza, por lo que solamente un personaje puede ponerlos de acuerdo: Eduardo Rosales Castellanos. "Lalo", que nunca está, pero que siempre aparece en los momentos clave, es el único factor de unión entre los distintos liderazgos internos del PAN.

Con el retorno a sus actividades, el adelgazamiento de nómina en el Congreso es el tema de cara a la segunda mitad del año. Al Ejecutivo ya le quedan pocas fichas que mandar al Congreso, por lo que la agenda legislativa será monopolizada por pesos y centavos. Tienen cinco o seis meses o el fantasma de la falta de recursos reaparecerá.

# La tremenda corte

# :Reprobados

La calidad de las mochilas gratuitas que entregará el próximo ciclo escolar el gobierno del estado está de nuevo en duda. Las críticas recibidas desde el año pasado no fueron suficientes para que las autoridades estatales fueran responsables a la hora de elegir a las empresas que proveerán los artículos este año, pues una de éstas se vio de nuevo beneficiada a pesar de que el títular de la Sedis reconoció que las anteriores no cumplían con los estándares de calidad y otra se dedica al comercio de papelería, y de acuerdo a información de la empresa en internet a la distribución de equipos electrónicos.

# :Leer en voz alta

Debido a que el 23 de abril, Día Mundial del Libro, fue parte del periodo vacacional, la FIL programó para mañana la lectura de la novela corta *Las batallas en el desierto* a la memoria del escritor José Emilio Pacheco, fallecido en enero de este año. Este título se eligió por votación y se le dará lectura en voz alta en la Rambla Cataluña, para quien se quiera dar una vuelta por el lugar que está a un costado del Museo de las Artes de la Universidad de Guadalajara, será de 9:30 a 20:30 horas.

# :Libros y libros

Ya que estamos en temas literarios, algunos políticos jaliscienses escribieron en su twitter algunas recomendaciones que para ellos son de interés. Por ejemplo el secretario de Gobierno Arturo Zamora dijo que: "Leer desarrolla nuestras habilidades creativas. Recomiendo El Hombre Mediocre de José Ingenieros". El secretario de Educación Francisco Ayón no se quedó atrás y señaló que "me encantan La Guerra de Galio de Aguilar Camín, Noticias de un secuestro de García Márquez". Por su parte, Héctor Robles, alcalde de Zapopan señaló que "el libro que marcó mi inicio como lector es El Principito".

### :Otras batallas

Donde siguen los dimes y diretes es en la contienda a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PAN. Ayer el vice-coordinador del Grupo Parlamentario de los blanquiazules en el Senado, José María Martínez, lamentó en un comunicado la utilización de los empleados del Comité Directivo Estatal de Jalisco, a favor del candidato Gustavo Madero y acusó que operan para favorecer la reelección presidente.



# enradio...

LA PREGUNTA DEL DÍA
¿QUÉ OPINA DE LA CANONIZACIÓN
DE JUAN PABLO II Y JUAN XXIII?
ENVÍE SU COMENTARIO A INTERNET.
GDL@MILENIO.COM, A @MILENIOJALISCO
EN TWITTER, Y A MILENIODIARIOJALISCO
EN FACEBOOK. SUS RESPUESTAS SERÁN
COMENTADAS EN MILENIO:



 NOTAS MÁS
 LEÍDAS EN
 MILENIO.COM/ JALISCO

# :Lunes

Se les cayó la nieve y los llevan arrestados

# :Martes

Más de mil millones de personas participan en Día Internacional de la Tierra

# :Miércoles

Hace SAT complicado ingreso a formalidad

### :Jueves

Se impacta tráiler en casa de Lagos de Moreno

# :Viernes

Investigan desaparición de una mujer en *Tepa* 

# :Sábado

Capturan en Puerto Vallarta a operador del Cártel Jalisco

# :Domingo

Sujeto golpea a su mujer y luego muere en choque

# Al frente

# JABAZ

Vamos a
defender que el agua
de la presa El Zapotillo,
sea prioritariamente para
los jaliscienses

Entonces
podemos prepararnos para...
todo lo contrario

Que no son 35 (como lo puse en mi cartón del 23/04/14), sino solo 3.5 mdp los que se van a gastar en el (muy necesario para Jalisco) reality show: Emprendedores. Una disculpa por mi imperdonable miopía

La mejor excusa del momento:





**GUANATOS: SE VALE SOÑAR CON TANTA VERDURA** 

Paco Navarrete



:- twitter: @paconavarre